





DEPANAMÁ LAESTRELLA

Nº 62.066

www.laestrella.com.pa ·

Jueves

75 \bigcirc · 16 de mayo de 2024



¡Publica con nosotros! Desde cualquier parte del país

Escríbenos al



Se conocen primeras figuras del gabinete de José Raúl Mulino

Entre los mencionados se encuentra Javier Martínez-Acha, quien habría sido designado para ocupar el Ministerio de Relaciones Exteriores; como viceministros estarían Carlos Guevara Mann y Carlos Ruiz-Hernández. En el ámbito económico se contempla la figura de Felipe Chapman para liderar el Ministerio de Economía y Finanzas. En Trabajo y Desarrollo Social habría sido designada Jackeline Muñoz. La seguridad nacional estaría en manos de Frank Ábrego. Y José Ramón Icaza sería el nuevo ministro del Canal Página 4A

Número de migrantes menores aumenta en 40% de enero a abril

Más de 30.000 menores atravesaron la selva de Darién entre enero y abril pasado, un 40% más que en el mismo periodo de 2023, dijo este miércoles Unicef, que alertó que la migración infantil por esta trocha se encamina a un nuevo récord

Página 2A



Larish Julio I La Estrella de Panama

Buscan clasificación

En total 20 equipos integrados por jóvenes panameños buscan lograr la clasificación para representar a Panamá en la competencia internacional Robo Cup Junior que se llevará a cabo en Países Bajos.

Siguen renuncias en el PRD; Moscoso pide renovación del panameñismo

El 'tsunami' de votos en contra que recibieron en la elección presidencial el PRD y el Partido Panameñista, ha generado una marejada a lo interno de ambos colectivos políticos de grupos que reclaman renovación de sus directivas



Página 4A



Panamá será sede del centro de transparencia y ciberseguridad de Huawei

La sede se inaugurará en los próximos meses, luego de que la empresa tomara la decisión en 2023, llevada por el atractivo que ofrece el país con su posición geográfica

Página 1B



\$528,2 millones inyectará al **IVM la CSS** por ahorros

Página 2A

Conversan sobre los retos que enfrenta la libertad de expresión

Página 5B



Discurso antiLGBT fracasó en las urnas, dice Chanis

Algunos políticos asumieron posturas antiLGBT como bandera de campaña; una práctica que, a juicio de Iván Chanis, presidente de la Fundación Iguales y activista por los derechos humanos reflejó una 'instrumentalización del discurso de odio'

Página 2A









